
 

 

 

 

 

 

CAMPI BISENZIO 17 Ottobre 2023,  

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici  

 

 

Oggetto: INTERROGAZIONE situazione e gestione spazi società sportive del territorio. 

 

PREMESSO CHE la presenza delle varie società sportive sul territorio di Campi è una realtà importante che crea 
un momento di sana aggregazione per tutti e che lo sport può essere un essenziale strumento di limitazione ai 
disagi sociali giovanili. 

 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESORE COMPETENTE: 

Su come la Giunta si sia organizzata per rafforzare i rapporti  con le tante società sportive presenti sul territorio 
e su come abbia gestito le esigenze logistiche di tutte le società che spesso si sono trovate a combattere con la 
carenza e la non totale idoneità degli spazi a loro destinati. 

 

 

 il Gruppo Consiliare Farecittà 

  

 


